



*Alors que les vacances approchent à grand pas, la magie de Noël envahit notre école.
Les enfants ont réalisé des décorations, peaufiné leur spectacle...
Bref, tout doucement, chacun prépare l'arrivée des fêtes de fin d'année !*

Côté maternelle

Projet poney-école : ensemble, soutenons-le !

Parents, les élèves de la classe de Mme Tour (grande section) se produiront sur la scène de l'auditorium, **vendredi 16 décembre à 17h30**. Ce spectacle de chants et de danses a pour vocation de **financer la mise en œuvre du projet "poney-école"** qui repose sur la découverte des bienfaits apportés par cet animal lors d'une journée au centre équestre Hap Ô Tempo (Villeneuve-Loubet).

Psst ! Si vous venez un peu plus tôt, **vous pourrez goûter aux délicieux gâteaux faits maison** (vente de 16h à 17h30).



Autre date à retenir : **vous avez jusqu'au jeudi 15 décembre à midi, pour acheter des tickets de tombola**. A remporter : de nombreux lots offerts par les commerçants de notre village, mais aussi de La Colle-sur-Loup, Villeneuve-Loubet et Nice.

Côté élémentaire

Vive la classe rousse... ou l'art de découvrir la montagne !

Direction la montagne pour **les CP-CE1 et CE1 de l'école**, la semaine dernière. Très curieux, les enfants ont pu **découvrir la faune et la flore du Parc du Mercantour** et s'initier à l'orientation en extérieur.

Vivre à la montagne quelques jours était également l'occasion de **profiter et jouer avec la neige**. **Sans oublier le fait d'apprendre à vivre ensemble !**

En bref, beaucoup de découvertes à raconter et de souvenirs à rapporter.



Direction le théâtre Anthéa !

Vendredi 2 décembre, c'était **sortie théâtre pour les classes de Mme Berthaud et Mme Benazet**. A l'affiche : "Dans ton cœur", un magnifique spectacle sur la vie domestique et familiale. Sur scène, **12 acrobates de la compagnie Akoreacro volent et virevoltent pour donner vie à l'histoire d'un couple**, de sa rencontre aux premiers nuages noirs. Un moment poétique que les enfants ont particulièrement apprécié !



Côté centre de loisirs

La Coupe du Monde se joue à... Saint-Paul-de-Vence !

En direct du City Stade, pas de polémique ! Ici, tous les midis, 4 matchs se disputent. Côté filles, il y a 10 équipes. Côté garçons, il y a 60 participants, répartis par âge et regroupés en équipe par tirage au sort. **L'objectif : découvrir le football, ses règles, ses valeurs... et surtout développer l'esprit d'équipe et d'entraide !** Une belle façon d'être bien dans ses baskets !



Côté cantine



Bien manger, c'est aussi manger local !

Et en cette fin d'année, **le restaurant scolaire a tissé un nouveau partenariat avec les "Légumes de Saint-Paul"**. Depuis 1937, soit 3 générations, la famille Fenochio cultive plus de 18 000m² de terres. Avec une exploitation labellisée bio depuis 3 ans, elle défend ainsi une agriculture paysanne respectueuse de l'environnement. Désormais, **les enfants Saint-Paulois pourront se régaler tout en soutenant un producteur local**. Avant les vacances, ce seront donc des courges, des butternuts, des choux cabus, des fenouils, etc., qui seront servis dans les assiettes.

En coulisses : l'équipe de la cantine

Chaque jour, ils préparent et servent le repas de + de 300 convives. Soudée et toujours motivée, l'équipe de la cantine se dévoile...



Pratique !

*Vous souhaitez préparer votre jardin pour le printemps et/ou fertiliser vos terres ? **Récupérez gratuitement du compost de l'école.** Informations auprès du service des Affaires Scolaires avant le mardi 13 décembre.*

Le lundi 16 janvier, débuteront les inscriptions au centre de loisirs pour les vacances d'hiver

Idées sorties "spécial Noël"

La féerie de Casse-Noisette envahit le village !

A compter de ce samedi, replongez dans l'univers de Casse-Noisette. Le pas de 2, l'attaque du Roi des souris...

Tous les décors ont été réalisés par les équipes municipales, l'association des commerçants et artistes saint-paulois... et les enfants de l'école !

En effet, **les élèves ont donné vie aux petits soldats de bois en les peignant et en les décorant.**

> **Album photos**

> **Retrouvez tout le programme des festivités ici**



La parole à l'AIPE...

Vente de goûter en vue ! **En janvier, l'association organisera une nouvelle opération gourmande.** Grâce à vous, nous avons pu financer et répondre à certains besoins liés aux activités scolaires / extra-scolaires, dont notamment :

- fournir un caddie à roulettes pour les sorties du centre de loisirs
- participer au financement du projet "les arbres au fil des saisons au parc Phoenix" (classes de petite et moyenne sections d'Isabelle et de Valérie)
- participer au spectacle qui a été joué aux maternelles le jeudi 1er décembre.

